

Wahlpflichtfach Bildnerisches Gestalten



Was lernst Du im Wahlpflichtfach Bildnerisches Gestalten?

Du lernst Grundlagen für das kreative Malen auf Leinwand oder Papier mit Acryl oder auch Aquarell.

Du lernst wie Du einer leeren Leinwand oder einem weissen Papier Leben einhauchen kannst durch experimentieren, übermalen, reduzieren.

Du benutzt unterschiedliche Maltechniken.

Du erlebst nicht die exakte Wiedergabe eines Gegenstandes, sondern Deinen persönlich, individuellen Weg Deiner Kreativität Ausdruck zu verleihen.

Was bringt das Wahlpflichtfach Bildnerisch Gestalten?

Das Wahlpflichtfach eignet sich gut als Vorbereitung gestalterischer Berufe-oder einfach um Deiner Kreativität Raum zu geben oder als Ausgleich zur digitalen Welt.

Welchen Inhalt hat das Wahlpflichtfach Bildnerisches Gestalten?

Experimentelle Malerei auf Leinwand und Papier (Aquarell)-weitere Inhalt werden mit den TeilnehmerInnen, je nach Bedürfnis besprochen. Es besteht auch die individuelle Möglichkeit sich auf eine Prüfung an einer Kunstgewerbeschule vorzubereiten.

Wer leitet das Wahlpflichtfach Bildnerisches Gestalten?

Manuela Schelbert, Lehrperson für Bildnerisches Gestalten.